

# Gelnhäuser Tageblatt

ZEITUNGSGRUPPE ZENTRALHESSEN

[Gelnhäuser Tageblatt](#) / [Lokales](#) / [Main-Kinzig-Kreis](#) / [Brachtal](#)

Brachtal 19.08.2015

## 32 kleine Geschirrdesigner



Nach soviel künstlerischer und sportlicher Betätigung bietet ein Eis eine willkommen Abkühlung. Foto: Lehr

### FERIENSPIELE Brachtaler Kinder bemalen Teller, Tassen und Kaffeekannen / Zur Belohnung ein Eis

BRACHTTAL - **BRACHTTAL** (cle). Durch eine Initiative von Eltern und Großeltern wurde in diesem Jahr erstmals ein privat organisiertes Feriensprogramm auf die Beine gestellt. So fand nun ein kreativer Nachmittag auf und um den Spielplatz in Neuenschmidten statt.

Bereits zum dritten Mal in diesen Sommerferien trafen sich zahlreiche Kinder gemeinsam mit ihren Eltern, um in der Zeit von 14 bis 18 Uhr einen abwechslungsreichen Nachmittag zu erleben. Insgesamt 32 Kinder ließen dabei ihrer Kreativität freien Lauf. Sie bemalten zahlreiche Kaffeekannen, Teller, Tassen und Eierbecher, die von der Waechtersbacher Keramik gespendet wurden. Die Farben dafür mussten selbst mitgebracht werden. Nach so viel künstlerischer und fantasievoller Arbeit sollte aber auch dem Bewegungstrieb freien Lauf gelassen werden. Dafür sorgte der Abstecher auf den angrenzenden Spielplatz, auf dem sich die Kinder ordentlich austobten. Gegen 16 Uhr gab es dann noch eine Überraschung. Ein Eiswagen kam vorbei, der vom Förderverein der Kindertagesstätten Brachtal organisiert und gesponsert wurde. Die Eltern hatten auch Kuchen und Schaumküsse bereitgestellt.

Rebecca Kling rief das private Ferienprojekt ins Leben und erhielt dabei Unterstützung von sieben Eltern sowie Großeltern. In den Wochen zuvor ging es einmal auf den Abenteuerspielplatz nach Hellstein und einmal wurden Wasserspiele für die Kinder vorbereitet. Am nächsten Dienstag laufen die Kinder dann mit ihren Eltern den Weg des Wassers in Brachtal ab. Treffpunkt hierfür ist um 14 Uhr am Spielplatz in Neuenschmidten, der Weg führt bis zur Kneippanlage. Die Organisatoren haben eine Facebook-Gruppe gegründet, die unter dem Namen "Familientage Brachtal" zu finden ist. Interessierte Eltern können sich gerne melden.